

INTRONISÉ EN 1986

Joyce

DOUTHWRIGHT-SLIPP

Athlète – Basketball

Sélectionnée sur l'équipe de basket-ball du Canada en 1970, Joyce a participé au championnat mondial en 1970 et 1971 ainsi qu'aux Jeux panaméricains en 1971 et a été nommée capitaine de l'équipe du Canada qui a participé aux Jeux Olympiques de 1976. Sa carrière d'athlète a débuté à l'école secondaire Moncton High, où elle a joué au basket-ball, au hockey sur gazon et participé à des compétitions d'athlétisme pour les Purple Knightlettes. Quelques années plus tard, elle est devenue instructrice et entraîneuse à UNB, où elle a mené des équipes de hockey sur gazon et de basket-ball aux plus hauts sommets de l'Association sportive interuniversitaire de l'Atlantique. Elle a été nommée entraîneuse de l'année de l'Association sportive interuniversitaire de l'Atlantique à trois reprises et est membre du Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick.

